

## Herren Verbandskl Nord

DJK St. Pius : SG-Hockenheim/Reilingen  
Samstag, 16.03.2024, 18:30 Uhr

### Wigand macht den Sack zu

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Heimerfolg der DJK St. Pius im Spiel der Herren Verbandskl Nord gegen SG-Hockenheim/Reilingen beschreiben, der nach 3 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass beide Mannschaften das Spiel am Samstagabend mit Ersatzspielern bestritten. Das Satzverhältnis von 30:11 zeigt beim deutlichen 9:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt war an diesem Tag insbesondere Sebastian Tiemann, der seine Matches allesamt gewann.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Kurz mussten sie zittern, aber letztlich waren Tiemann / Wigand beim 11:7, 5:11, 11:9, 15:13 gegen Trotter / Ballmann doch überlegen. Eher wenig Gegenwehr bekamen Müller / Beyer bei ihrem Sieg in drei Sätzen von Vögele / Steinle. Heinz / Merz bekamen es nun mit Drobny / Knauf zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Heinz / Merz am Ende mit 3:2 ins Ziel brachten und einen Punkt für die Mannschaft einfuhren. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Heinz / Merz zu Ende ging. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Genügend spielerische Mittel hatte Sebastian Tiemann letztlich an der Hand, um Manuel Vögele zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Lediglich einen Satzerfolg verbuchte wiederum am Nachbartisch Marcus Wigand bei seiner Pleite gegen Stefan Trotter. Beim Stand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Beim Sieg in drei Sätzen gegen Ulli Steinle zeigte Moritz Müller dagegen seinem Gegner die Grenzen auf. Da gab es nichts zu rütteln. Einen Zähler für das Team verpasste Aaron Heinz bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Alexander Drobny. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Drobny zu Ende ging. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 5:2. Kaum gefährdet war dagegen der Erfolg in drei Sätzen von Philipp Beyer gegen Daniel Knauf. Patrick Merz machte mit Marvin Ballmann beim 3:0 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 7:2. Nur einen Satz verlor Sebastian Tiemann beim 11:6, 1:11, 18:16, 11:9 gegen Stefan Trotter und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Kurios war das Ergebnis im dritten Satz, der erst nach 34 Punkten endete und mit 18:16 an Tiemann ging. Beim anschließenden Sieg in vier Sätzen gegen Manuel Vögele kam Marcus Wigand nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch und er konnte das im Vorfeld als offen zu erwartende Spiel für sich entscheiden. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Erfolg heißt es für die DJK St. Pius nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TTV Mühlhausen II am 22.03.2024 möglichst erneut positiv zu gestalten. Das Team SG-Hockenheim/Reilingen wird nach nun 12 Niederlagen in Folge im nächsten Spiel am 19.03.2024 gegen die TTG 1947 Walldorf erneut versuchen, zu punkten.

#### Statistik:

##### DJK St. Pius

Doppel: Tiemann / Wigand 1:0, Müller / Beyer 1:0, Heinz / Merz 1:0

Einzel: S. Tiemann 2:0, M. Wigand 1:1, M. Müller 1:0, A. Heinz 0:1, P. Beyer 1:0, P. Merz 1:0

---

**SG-Hockenheim/Reilingen**

Doppel: Vögele / Steinle 0:1, Trotter / Ballmann 0:1, Drobny / Knauf 0:1

Einzel: S. Trotter 1:1, M. Vögele 0:2, A. Drobny 1:0, U. Steinle 0:1, M. Ballmann 0:1, D. Knauf 0:1